

ASBTRAK

Rabbani Saragih. NIM. 309311034. “Peran Masyarakat Dalam Pembinaan Karakter Pemuda di Desa Masangau Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Peran Masyarakat Dalam Pembinaan Karakter Pemuda di Desa Masangau Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai.

Adapun metode yang digunakan oleh penulis adalah metode kualitatif yaitu suatu cara atau metode yang menggambarkan keadaan atau objek penelitian di lapangan. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kepala keluarga yang ada Di Desa Masangau Kecamatan Sipispis Kabupaten Serdang Bedagai yang berjumlah 116 kepala keluarga. Sampel sebagai objek penelitian ini yaitu sebanyak 20 % dari jumlah warga yaitu 116 kepala keluarga. Jadi sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah 23 kepala keluarga yang di ambil secara acak sederhana (*Random Sampling*). Untuk memperoleh data, alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan angket.

Berdasarkan hasil penelitian dan dilanjutkan analisis data yang diperoleh dengan menjelaskan dan merumuskan, maka di peroleh hasilnya yaitu Peran Masyarakat Dalam Pembinaan Karakter Pemuda sudah cukup berhasil dalam pelaksanaannya. Hal ini terbukti dari jawaban responden yang berpartisipasi langsung terhadap pembinaan karakter pemuda dan responden bertanggung positif terhadap observasi dan angket yang penulis berikan karena masyarakat menyadari betul bahwa pembinaan karakter pemuda dapat meneruskan dan melanjutkan cita-cita Bangsa serta mampu menjadikan desa Masangau lebih maju dan baik lagi . Dengan adanya peran masyarakat dalam pembinaan di harapkan agar para pemuda dapat terhindar dari bahaya yang membahayakan dirinya sendiri , dan setiap masyarakat bersama-sama membina pemuda dengan mengikuti rapat agar dapat memecahkan permasalahan yang terjadi pada pemuda yaitu seperti masalah pendidikan, sarana dan prasarana olahraga yang belum ada, ataupun masalah ekonomi, dan sosial keagamaan, kesehatan, dan lain-lain. Dan diharapkan peran aktif dari masyarakat dalam pembinaan karakter pemuda ini mampu membantu pemuda dalam mengembangkan karakternya, menjadikan pemuda yang bertanggung jawab, tegas, jujur, bijaksana dan berkepribadian baik.